



#SÜD 01. August 2019

EVG vor Ort bei der Betriebsaufnahme DRB in Donauwörth

Am Donnerstag war die Betriebsaufnahme des Stadtverkehrs Donauwörth für die DB Regio Bus Bayern GmbH. Mit vor Ort war die EVG mit den Projektsekretären Johannes Blaut und Marvin Weichelt.



Sie haben den neuen Kolleginnen und Kollegen beim Gespräch über die EVG und der kommenden Betriebsratswahl am 27. August mit kühlen Getränken, Süßigkeiten und kleinen Geschenken versorgt.

Wir wünschen den Kolleginnen und Kollegen viel Erfolg und allzeit gute Fahrt.